Ref:TOURBENE62026

AngloViSion

Incluye

- ✓ 5 noches en régimen de alojamiento y desayuno.
- ✓ Tours de Bruselas, Gante, Brujas, La Haya y Ámsterdam.
- Crucero por los canales de Ámsterdam: Actividad imprescindible de unos 75 minutos de duración.
- ✓ Traslados de llegada (Bruselas) y salida (Amsterdam) entre el aeropuerto y el hotel del tour.
- Guía de habla hispana.
- ✓ Hoteles indicados o similares.
- Autocar Touring, confortable y moderno.

No incluye: Maleteros, seguros de viaje, excursiones opcionales, gastos personales, comidas no especificadas en el itinerario, bebidas no incluidas en las comidas,.

Tour de 6 días / 5 noches 2026



Encantos de los Países Bajos

Descubrirás las ciudades más emblemáticas de Bélgica y los Países Bajos en un recorrido lleno de historia, cultura y belleza.

El tour ha sido cuidadosamente diseñado para que puedas disfrutar al máximo de cada ciudad: Bruselas, Gante, Brujas, Amberes, La Haya y Ámsterdam donde nos sumirgiremos en un mundo de arte, cultura y encanto que nos dejará hipnotizados.



Día 1. Llegada a Bruselas

Llegada al hotel de Bruselas y traslado del aeropuerto al hotel. Resto del día libre para explorar la ciudad a su ritmo.

Alojamiento y desayuno en el hotel Thon Hotel Brussels City Centre (4*), Park Inn by Radisson Midi (4*) o similar.

Día 2. Bruselas

Después de disfrutar del desayuno, por la mañana realizaremos un agradable recorrido por Bruselas. Contemplaremos el majestuoso Palacio de Justicia, admiraremos la Plaza del Gran Sablón, veremos la famosa estatua del Manneken Piss y por último disfrutaremos de bellísima Gran Plaza y la bulliciosa vida de sus calles. Bruselas es considerada la Capital de Europa y el epicentro de la Union Europea. También es la sede de la OTAN y otras organizaciones internacionales de peso, consolidándola como un centro neurálgico de la política y la diplomacia global. Acércate al Palacio Real de Bruselas: Este palacio es la residencia oficial del Rey de los Belgas. No está abierto al público, pero puedes ver el cambio de guardia todos los días a las 11:00 horas.

Alojamiento y desayuno en el hotel **Thon Hotel Brussels City Centre (4*), Park Inn by Radisson Midi (4*)** o similar.

13



Día 3. Bruselas / Gante / Brujas.

Desayunaremos en nuestro hotel. Después realizaremos un viaje al pasado y tomaremos rumbo hacia Gante, la tercera ciudad más grande de Bélgica. Gante cuenta con la impresionante Catedral de San Bavón, símbolo de la ciudad y hogar de la famosa pintura 'La Adoración del Cordero Místico de Van Eyck. También veremos el Muelle de Las Hierbas, una zona portuaria que aún conserva el encanto de los antiguos gremios que hicieron famosa a la ciudad. Tendremos tiempo libre para el almuerzo en Gante. Por la tarde, nos dirigiremos hacia Brujas, conocida como la 'Venecia del Norte'. Es una de las ciudades medievales mejor conservadas del mundo. Recorreremos sus calles empedradas, pasaremos por la Basilica de la Santa Sangre que contiene una reliquia de la sangre de Cristo, visitaremos la Plaza del Mercado y admiraremos sus canales pintorescos. Por la noche, disfruta de su gastronomía local y no te olvides de saborear alguna de las delicias del chocolate belga.

Alojamiento y desayuno en el hotel **Novotel Bruges Centrum (4*)** o similar.

Día 4. Brujas / Amberes / La Haya / Ámsterdam

Después del desayuno nos montaremos en nuestro autocar y dejaremos Brujas con dirección a Amberes, conocida como la 'Ciudad de los Diamantes'. Por aquí, pasan alrededor del 84 % de los diamantes sin cortar del mundo. Haremos una breve parada en 'La Grote Markt': La plaza central de Amberes que está rodeada de impresionantes edificios gremios y coronada por la majestuosa Catedral de Nuestra Señora. Después, seguiremos nuestra ruta hacia el norte hasta llegar a La Haya, la tercera ciudad más poblada de los Países Bajos, sede del gobierno y del parlamento de los Países Bajos. En La Haya, haremos una visita panorámica por esta animada ciudad donde conoceremos algunos de los lugares más emblemáticos, como el Binnenhof (sede del Parlamento holandés), el Palacio de la Paz y el Tribunal Penal Internacional. Tras esta visita panorámica, continuaremos este viaje hacia nuestro destino final, Ámsterdam.

Alojamiento y desayuno en el **Leonardo Royal Amsterdam (4*), Hampton by Hilton Amsterdam Arena Boulevard (4*)** o similar.



Día 5. Ámsterdam

Comenzaremos el día con un paseo panorámico por la ciudad de Ámsterdam, una de las ciudades con más encanto de los Países Bajos. Durante el recorrido, admiraremos la famosa Plaza Dam, centro neurálgico de la ciudad, rodeada de edificios y del majestuoso Palacio Real del siglo XVII, residencia oficial de la Familia Real Holandesa. El colorido Mercado de las flores, un mar de colores y aromas, famoso por sus tulipanes y otras flores frescas. Por la tarde, disfrutaremos de un relajante crucero por los emblemáticos canales de Ámsterdam. declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Navegaremos por sus estrechas vías acuáticas y admiraremos las hermosas casas con gabletes, los puentes históricos y la animada vida de la ciudad. El crucero tendrá una duración aproximada de 1 hora y 30 minutos. Tras el crucero, dispondremos de tiempo libre para explorar Ámsterdam a nuestro ritmo. Recomendamos visitar alguno de los numerosos museos de la ciudad, como el Museo Van Gogh, el Museo Rembrandt o la Casa de Ana Frank.

Alojamiento y desayuno en el **Leonardo Royal Amsterdam (4*), Hampton by Hilton Amsterdam Arena Boulevard (4*)** o similar.



Día 6. Ámsterdam

Día libre en Ámsterdam y el traslado del hotel al aeropuerto.



Ref: TOURBENE62026







WALKING TOURS (incluidos): Gante / Brujas / Amberes

> Salidas garantizadas Precios en Euros

Punto de Recogida hotel en Bruselas:

- Día 2: Excursión panorámica de medio día en Bruselas a las 09:30 h en el hotel del tour.
- Día 3: Recogida en autocar tras el check-out para iniciar el itinerario a las 08:30 h en el hotel del tour.

Notas imortantes:

• **CITY TAX:** Ámsterdam aplica un impuesto turístico sobre el precio del alojamiento por noche. Este impuesto se abona directamente en el hotel y contribuye a la financiación de servicios locales.

Tour de 6 días / 5 noches

Encantos de los Países Bajos

SALIDAS 2026 (REF:TOURBENE62026)	Doble p.p.	Indiv. p.p.
ABRIL: 26 MAYO: 17, 31 JUNIO: 14 JULIO: 05, 26 AGOSTO: 16 SEPTIEMBRE: 06, 27 OCTUBRE: 18	1,410.00 €	2,070.00 €



5. TOURS CON SALIDA DESDE BRUSELAS:

ENCANTOS DE LOS PAISES BAJOS (REF: TOURBENE626) 2026 - Tour de 6 Días

En este fascinante tour de seis días, explorarás las ciudades más emblemáticas de Bélgica y los Países Bajos, disfrutando de su historia, cultura y belleza. Desde Bruselas, la vibrante capital belga, hasta la encantadora Ámsterdam, pasando por la medieval Gante, la romántica Brujas y la elegante Amberes, cada parada te cautivará. La ruta ha sido cuidadosamente diseñada para que cada destino brille, sumergiéndote en su arte, arquitectura y esencia única.

DÍA 1. LLEGADA A BRUSELAS

Llegada al hotel de Bruselas y traslado del aeropuerto al hotel. Resto del día libre para explorar la ciudad a su ritmo. Alojamiento y desayuno en el **Thon Hotel Brussels City Centre, Park Inn by Radisson Brussels Midi** o similar.

DIA 2. BRUSELAS

Después del desayuno, iniciaremos un fascinante recorrido por Bruselas, explorando algunos de sus lugares más emblemáticos. Veremos el imponente **Palacio de Justicia**, una de las construcciones más impresionantes de la ciudad. Luego, pasaremos por la encantadora **Plaza del Gran Sablón**, rodeada de arquitectura elegante y cafeterías con un aire sofisticado. Pasearemos para ver la famosa estatua del **Manneken Pis**, un símbolo de la ciudad con una historia curiosa. Finalmente, llegaremos a la espectacular **Gran Plaza**, corazón vibrante de Bruselas, donde podremos absorber la energía de sus bulliciosas calles y admirar la impresionante arquitectura de sus edificios históricos. Por la tarde, disfrutaremos de **tiempo libre** para explorar la ciudad a nuestro ritmo, descubriendo sus encantos y sumergiéndonos en su atmósfera cosmopolita. Bruselas, conocida como la **Capital de Europa**, alberga la sede de la **Unión Europea**, la **OTAN** y otras organizaciones internacionales, consolidándose como un epicentro de la política y la diplomacia mundial. Alojamiento y desayuno en el **Thon Hotel Brussels City Centre, Park Inn by Radisson Brussels Midi** o similar.

DIA 3. BRUSELAS - GANTE - BRUJAS

Desayunaremos en nuestro hotel. Después realizaremos un viaje al pasado y tomaremos rumbo hacia **Gante**, **la tercera ciudad más grande de Bélgica**. Gante, cuenta con la impresionante **Catedral de San Bavón**, símbolo de la ciudad y hogar de la famosa pintura **La Adoración del Cordero Místico de Van Eyck'**. También veremos el **Muelle de Las Hierbas**, una zona portuaria que aún conserva el encanto de los antiguos gremios que hicieron famosa a la ciudad. **Tendremos tiempo para el almuerzo en Gante.** Por la tarde, nos dirigiremos hacia **Brujas**, conocida como la 'Venecia del Norte'. Es una de las ciudades medievales mejor conservadas del mundo. Recorreremos sus calles empedradas, pasaremos por la Basilica de la Santa Sangre que contiene una reliquia de la sangre de Cristo, visitaremos la Plaza del Mercado y admiraremos sus canales pintorescos. Por la noche, disfruta de su gastronomía local y no te olvides de saborear alguna de las delicias del chocolate belga. Alojamiento y desayuno en el **Novotel Bruges Centrum** o similar.

DÍA 4. BRUJAS - AMBERES - LA HAYA - ÁMSTERDAM

Después del desayuno nos montaremos en nuestro autocar y dejaremos Brujas con dirección a Amberes. Conocida como la 'Ciudad de los Diamantes'. Por aquí, pasa alrededor del 84 % de **diamantes** sin cortar del mundo. Haremos una breve parada en '**La Grote Markt'**: La plaza central de Amberes que está rodeada de impresionantes edificios gremiales y coronada por la majestuosa Catedral de Nuestra Señora. Después, seguiremos nuestra ruta hacia el norte hasta llegar a **La Haya, la tercera ciudad más poblada de los Países Bajos, sede del gobierno y del parlamento de los Países**



Bajos. En La Haya, haremos una breve visita panorámica donde conoceremos algunos de los lugares más emblemáticos, como el **Binnenhof** (sede del Parlamento holandés), **el Palacio de la Paz y el Tribunal Penal Internacional.** Tras esta visita panorámica, continuaremos este viaje hacia nuestro destino final, Ámsterdam. Alojamiento y desayuno en el **Hampton by Hilton Amsterdam (Arena Boulevard); Leonardo Royal Amsterdam** o similar.

DÍA 5. ÁMSTERDAM

Comenzaremos el día con un paseo panorámico por la ciudad de Ámsterdam, una de las ciudades con más encanto de los Países Bajos. Durante el recorrido, admiraremos la famosa **Plaza Dam**, centro neurálgico de la ciudad, rodeada de edificios y del majestuoso **Palacio Real** del siglo XVII, residencia oficial de la Familia Real Holandesa. El colorido **Mercado de las flores** es un mar de colores y aromas, famoso por sus tulipanes y otras flores frescas. Por la tarde, disfrutaremos de un relajante crucero por los emblemáticos canales de Ámsterdam, declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Navegaremos por sus estrechas vías acuáticas y admiraremos las hermosas casas con gabletes, los puentes históricos y la animada vida de la ciudad. El crucero tendrá una duración aproximada de 1 hora y 30 minutos. Tras el crucero, dispondremos de tiempo libre para explorar Ámsterdam a nuestro ritmo. **Recomendamos visitar alguno de los numerosos museos de la ciudad, como el Museo Van Gogh, el Museo Rembrandt o la Casa de Ana Frank**. Alojamiento y desayuno en el **Hampton by Hilton Amsterdam (Arena Boulevard); Leonardo Royal Amsterdam** o similar.

DIA 6. ÁMSTERDAM

Día libre en Ámsterdam y el traslado del hotel al aeropuerto.



FECHAS (REF:TOURBENE62026)	DOBLE P.P.	INDIV. P.P.
ABRIL: 26		
MAYO: 17, 31		
JUNIO: 14		
JULIO: 05, 26	1410.00 €	2070.00 €
AGOSTO: 16		
SEPTIEMBRE: 06, 27		
OCTUBRE: 18		

Salidas Garantizadas. Precio en EUROS.

Puntos de Recogida:

- Excursión panorámica de medio día en Bruselas (Día 2): 09:30 h en el hotel del tour.
- · Recogida en autocar tras el check-out para iniciar el itinerario (Dia 3): 08:30 h en el hotel del tour.

El precio incluye:

- Alojamiento: 5 noches de alojamiento y desayuno en los hoteles indicados en el itinerario o similares.
- · Traslados: Traslados de llegada (Bruselas) y salida (Amsterdam) entre el aeropuerto y el hotel del tour.
- Entradas: Crucero por los canales de Amsterdam: Actividad de unos 75 minutos de duración.
- **Tours** de Bruselas, Gante, Brujas, La Haya y Amsterdam.

El precio NO incluye:

- Maleteros: El servicio de maleteros no está incluido en el precio del paquete. Deberás encargarte de transportar tu propio equipaje.
- Importante CITY TAX: Ámsterdam aplica un impuesto turístico sobre el precio del alojamiento por noche. Este impuesto se abona directamente en el hotel y contribuye a la financiación de servicios locales.